



**April**

promouvoir et défendre  
le logiciel libre

**BONNE ANNÉE  
2009**

## **L'April vous présente ses meilleurs vœux pour l'année 2009**

2008 a été une année une année de profonds changements pour l'association : le nombre d'adhérents a considérablement augmenté – nous sommes actuellement près de 4 000 adhérents – ainsi que la visibilité de l'April dans les médias. L'activité institutionnelle de l'association s'est très largement amplifiée. Le prix spécial du jury des **Lutèce d'Or 2008** lui a été attribué, en reconnaissance du travail passé et présent et comme encouragement à poursuivre son action. Les campagnes de l'association ont bien fonctionné : par exemple, la poursuite de **Candidats.fr** lors des municipales, ou le questionnaire **Libre Association**.

2009 ne sera pas en reste, avec l'extension du Pacte du logiciel libre aux **élections européennes**, le dépouillement des questionnaires Libre Association, les suites de l'examen du projet de **loi Hadopi/Création et internet...** N'en doutons pas, les projets législatifs qui s'annoncent nécessiteront de poursuivre le combat pour les libertés informatiques et la sensibilisation de nos élus.

*Ensemble, continuons à développer l'informatique libre !*

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Sibaud', with a long, sweeping underline that extends to the left and then curves back up to the right.

*Benoît Sibaud,  
président de l'April*